

Aufruf! Malt ein Bild für unsere älteren Menschen im Seniorenheim

Liebe Kinder,

für uns alle ist die Situation mit Kontaktverboten, ohne die Möglichkeiten Freunde zu treffen komisch. Unser gewohntes Leben ist komplett auf den Kopf gestellt. Es gibt aber viele Menschen, die diese Umstände noch viel härter treffen, als uns. Wie ihr sicher gehört habt, dürfen alte Menschen in Seniorenheimen zurzeit gar keinen Besuch bekommen. Sie sind vollkommen isoliert, das heißt allein. Sie sollen durch dieses Besuchsverbot vor der Ansteckung mit dem Corona-Virus geschützt werden, der für viele von ihnen besonders gefährlich ist. Die Einsamkeit, den Kontakt zur Familie, zu den eigenen Kindern und Enkelkindern nichtmehr haben zu dürfen macht viele alte Menschen aber auch sehr traurig. Daher habe ich eine ganz besondere Aufgabe für euch: Ihr könnt diesen Menschen durch diese Zeit helfen. Malt bitte ein Bild:

- auf ein Din A 4 Blatt mit welchen Farben (Buntstifte, Filzstifte, Wasserfarben) ihr malt ist euch überlassen
- auf dem Bild soll so viel wie möglich bunt sein und so wenig wie möglich weiß bleiben
- mögliche Themen könnten sein: Frühling, Regenbogen, Ostern, Tiere im Frühling, ..., ein fröhliches Thema, wir wollen mit den Bildern ja Mut machen und Freude bereiten
- Ihr könnt euch natürlich auch ein Ausmalbild ausdrucken (aus dem Internet) und dieses dann schön ausmalen. Aber auch hier gilt: Bitte auch den Hintergrund buntmalen, so wenig weiß wie möglich Wer möchte kann gern noch einen kleinen Gruß oder ein schönes Gedicht oder Ähnliches auf die Rückseite schreiben. Eure fertigen Bilder steckt ihr dann bis **Montag (29.03.2021)** in einem Briefumschlag und anschließend in den Hausbriefkasten am Rathaus.

Die Bilder werde ich der Leitung des Pflegeheimes übergeben und diese verteilt eure Bilder an die Seniorinnen und Senioren.

Christin Witt
Bürgermeisterin der Stadt Loitz

